

sammenwirken wertvolle Ergebnisse erzielt wurden. Den Abschluß der Festversammlung bildete ein Vortrag des Obmannes Univ.-Prof. Dr. Linsbauer: „Über Rassenhygiene“.

Bericht über die Jahreshauptversammlung am 13. Jänner 1923.

Zu Beginn der Versammlung gab der Obmann des Vereines Herr Univ.-Prof. Dr. Karl Linsbauer eine eingehende Darstellung über die Leiden und Freuden des Vereines im vergangenen Jahre. Besonders verwies er einerseits auf die Herausgabe von Hilber: „Urgeschichte der Steiermark“ anderseits auch auf die Gefahr, daß der Verein sein ohnehin fast unbrauchbares Archivzimmer verlieren soll. Der Obmann sprach noch allen treuen Mitarbeitern des Vereines seinen Dank aus. Hierauf folgte der Geschäftsbericht für das abgelaufene Jahr, der einen Überblick über das Wachstum des Vereines in den letzten Jahren gab und in dem für das Entgegenkommen und für Spenden der Dank den Behörden, Industrien, Privatpersonen und Zeitungen zum Ausdruck gebracht wurde. Der Rechnungsbericht ergab einen Überschuß, so daß der Verein bei gleicher angestrebter Arbeit hoffen kann, auch in dem begonnenen Jahre die Herausgabe eines Heimatbuches durchführen zu können.

Bei den Neuwahlen wurden folgende Herren einstimmig in den Ausschuß gewählt: Die Universitäts-Professoren Dr. Karl Linsbauer, Dr. Michael Radakovic, Dr. Rudolf Scharfetter; die Professoren der Technischen Hochschule Hofrat Friedrich Emich und Landesrat Ing. Hans Paul; Direktor Paul Ronnike, Oberst Gustav Schulz-Döpfner, Hofrat Dr. Ing. Franz Stecher und die Professoren Dr. Wilhelm Hoffer, Dr. Richard Leitinger und Dr. Franz Krones. Als Rechnungsprüfer wurden wieder Direktor Staudinger und Inspektor Slowak gewählt.

Die Höhe der Mitgliedsbeiträge für 1923 wurde wie folgt festgesetzt: Für Förderer 50.000 K, ordentliche Mitglieder 3000 K (als Mindestbeitrag), außerordentliche Mitglieder und Gruppenmitglieder 1500 K. Die Versammlung schloß mit einem Vortrage des Herrn Hofrates Univ.-Prof. Dr. Otto Loewi: „Über die Steuerung der Funktionen im Organismus“.¹

Geschäftsbericht über das Vereinsjahr 1922.

Im Jahre 1862 wurde der Naturwissenschaftliche Verein für Steiermark in Graz gegründet. Somit schließt mit der heutigen Jahresversammlung formell das sechzigste Vereinsjahr. Anlässlich

¹ Abgedruckt in: „Die Naturwissenschaften“, 1923, S. 117.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen des naturwissenschaftlichen Vereins für Steiermark](#)

Jahr/Year: 1923

Band/Volume: [59](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Bericht über die Jahreshauptversammlung am 13. Jänner 1923. XI. XI](#)